

2012

Tarapacá Gran Reserva Etiqueta Azul es el vino alta gama dentro de la línea Gran Reserva. Un 43% de la mezcla es Cabernet Franc, proveniente de dos viñedos de Alto Maipo con suelos franco-arcillosos en topografía de ladera. Hay un aporte importante en la calidad de los taninos. Interviene también un 36% de Cabernet Sauvignon, el cual viene de nuestros propios viñedos en Isla de Maipo de un cuartel llamado El Mirador, viñedo con más de 20 años de edad, plantado en el pie monte y con un suelo de textura franco-arcillosa que entrega un cabernet de fruta madura, redondo y buen cuerpo. Participan otros dos viñedos de Cabernet Sauvignon en Valle del Maipo Alto, de suelos aluviales, que aportan frescor, complejidad, fineza y sabores a pimientos rojos, especias y aromas de ciruelas maduras. Por último, la mezcla está compuesta por un 21% de Syrah, proveniente de nuestro viñedo en la ribera poniente del Río Maipo, lo cual genera una zona fresca y muy bien ventilada entregando, frescura, suavidad y jugosidad.

D.O. VALLE DEL MAIPO - VINO DE CHILE

2013

Gran Reserva Tarapacá Etiqueta Azul es el vino de alta gama dentro de la línea Gran Reserva. La cosecha 2013 se compone un 54% de Cabernet Sauvignon que aporta sabores en boca a guindilla, mora y grosella negra, con taninos redondos producto de la presencia de piedra angular y de gravas de sus suelos. El viñedo que nos da el Syrah (20%) está ubicado cerca del Río Maipo donde sus aguas frías y el fresco viento que recibe en las tardes de verano originado en el Océano Pacífico aporta notas de frutos negros como la mora y la cereza negra, notas florales como las violetas, especiadas como la pimienta blanca y también sutiles aromas de aceitunas negras. Finalmente el Petit Verdot (16%) y Cabernet Franc (10%) provienen de los viñedos ubicados en las laderas del fundo con suelos de matriz gravosa muy importante y de buena calidad de arcillas, resultan en vinos de muy buen cuerpo, gruesos, maduros y de buena longitud. Este ensamblaje fue criado 16 meses en barrica francesa.

D.O. VALLE DEL MAIPO - VINO DE CHILE

2014

Gran Reserva Etiqueta Azul es el vino ícono de la línea Gran Reserva. La cosecha 2014 es un ensamblaje compuesto por Cabernet Sauvignon (65%) el cual aporta aromas a frutos rojos, como framboesa y guindilla, entregando frescor al vino. El Petit Verdot (14%) proviene de un viñedo ubicado en pendiente, compuesto por una matriz gravosa muy importante y con buena calidad de arcillas, aportando al vino volumen, grasa y longitud de boca. Por su parte el viñedo que da origen al Syrah (11%) está ubicado muy cerca del río, por lo que en las tardes de verano recibe un fresco viento que se origina en el océano pacífico y que recorre el valle hacia la Cordillera de los Andes, aportando notas a frutos negros, como la cereza y mora además de sutiles notas a aceituna negra combinados con aromas florales, como violetas. Finalmente el Cabernet Franc (5%) y el Malbec (5%) son el complemento perfecto, proporcionando al vino volumen y madurez. Se trata de un vino aromático, de gran estructura y equilibrado que posee un persistente final favorecido por los suelos minerales de origen volcánico que caracterizan al viñedo.

D.O. VALLE DEL MAIPO - VINO DE CHILE



Medidas (ancho x alto) 100 x 70 mm.

Papel Starlight WS 90 gr/m² (Ritrama)

Barniz Acuoso Mate

Impresión y Pegado Offset / Autoadhesivo

Colores



Negro



P 287 C



Oro Puro
*Ref visual
Pantone 871C



Blanco
cubriente